

An unser Kunden aus EU – Mitgliedsstaaten

Gesetzesänderung ab dem 01. Januar 2014

Auf Grund einer Gesetzesänderung **ab dem 01. Januar 2014** sind wir dazu gezwungen, bei allen Verkäufen an Kunden in EU-Mitgliedsstaaten eine **Kautions zu verlangen.**

Ab dem 01. Januar 2014 ist es erforderlich, dass Sie uns, nachdem Sie das Fahrzeug in das Empfängerland überführt haben, bestätigen, dass das Fahrzeug ins Empfängerland gelangt ist.

Diese **Gelangensbestätigung** benötigen wir im Original mit Stempel und Unterschrift von Ihnen zurück, am besten per eingeschriebenem Brief.

Nach Erhalt der Gelangensbestätigung erstatten wir Ihnen Ihre Kautions umgehend zurück.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

For our clients from EU member states

Change in the law to 1st January 2014

Based on change in the law to 1st of January, we are forced to claim a **security deposit** for all sales to clients in EU member states.

It is necessary that you confirm us that you have received the vehicle in your country.

We need this **confirmation of arraival** original with sign and stamp from you back. The best way is by registered letter.

After receiving this confirmation of arraival we will pay your security deposit back as soon as possible.

Thank you for your understanding.